

# Subsecretaría de Fortalecimiento Institucional

## Boletín informativo

Diciembre 2020

### Cierre de año en la Subsecretaría de Fortalecimiento Institucional

El lunes 28 de diciembre la SSFI realizó su actividad de cierre de año mediante una reunión virtual. La Subsecretaria Beatriz de Anchorena hizo un balance del camino recorrido en un año particularmente difícil por la emergencia sanitaria por COVID-19 que además, según resaltó, significó un reto mucho mayor al ocurrir en el primer año de gestión. De Anchorena destacó los logros de la Subsecretaría, el fortalecimiento de las capacidades estatales relacionales, las cuales consideró esenciales para la labor de la SSFI y trazó las principales líneas para el año entrante. También hicieron un saludo de fin de año los/as directores/as nacionales, María José Leavy, Maximiliano Rey y Juan Ignacio Morelli.

### Segundo encuentro de la Red de Fortalecimiento de la Gestión Pública

El [2do encuentro de la Red de Fortalecimiento de la Gestión Pública](#), organizado por la SSFI, tuvo lugar el jueves 17 de diciembre, contó con la presencia de representantes de 17 ministerios y 8 organismos descentralizados y entes del sector público nacional y la JGM de la Nación, todos integrantes de esta Red. La apertura y cierre del encuentro estuvo a cargo de Beatriz de Anchorena y durante la actividad participaron varios miembros de la Red, así como los directores nacionales que integran la SSFI. La jornada se centró en abordar los logros del trabajo conjunto desarrollado a lo largo de 2020 y acordar los objetivos y desafíos para el año próximo.

### Se publicó el CUINAP 47 con la disertación de Beatriz de Anchorena

El Instituto Nacional de la Administración Pública (INAP) publicó el lunes 21 de diciembre el número 47 de los Cuadernos del INAP (CUINAP) con la disertación que realizara nuestra Subsecretaria, Beatriz de Anchorena, el 16 de julio de 2020. El título es ["Construyendo un Estado Presente: Nuevo Contrato Social, Fortalecimiento de Capacidades y Mapa de la Acción Estatal"](#), y aborda los ejes temáticos del trabajo de la SSFI y la importancia de la construcción y fortalecimiento de las capacidades estatales para viabilizar un modelo de gestión pública diferente que tenga el foco en un Estado presente, como camino hacia un nuevo contrato social ciudadano.

### Presentación de lineamientos hacia la Estrategia Nacional de Integridad

Durante los días 1 y 3 de diciembre tuvo lugar de manera virtual un encuentro organizado por la SSFI y la Oficina Anticorrupción (OA) para presentar la [evaluación del Plan Nacional Anticorrupción 2019-2023 y los principales lineamientos para el diseño de la Estrategia Nacional de Integridad](#), primero ante organismos del Poder Ejecutivo Nacional y luego con los miembros del Consejo Asesor. En ambas oportunidades, la apertura estuvo a cargo de Félix Crous, titular de la OA, y se contó con la participación de Beatriz de Anchorena (SSFI), los directores Juan Morelli (SSFI) y Natalia Torres (OA) y el cierre de Luis Villanueva (OA).

